

CAPITULO 8: PASOS HA SEGUIR PARA INTRODUCIR ESTA FALSA DOCTRINA

Como en otros países la iglesia evangélica tiempo ya que se apartó de la senda determinada por las Sagradas Escrituras, no es complejo saber cuáles son los pasos para llevar a cabo este desacato. *“Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?”* (2ª Co. 13:5)

1. Abandonaron la inerrancia de las Escrituras (Contexto histórico, “la lógica”, reinterpretaciones, nuevas versiones de la Biblia, interpretaciones subjetivas y culturales, historicidad, masculinidad, etc)
2. Resolvieron “corregir” una discriminación bíblica machista en contra de la mujer.
3. Abandonaron la enseñanza Bíblica del varón como cabeza del hogar.
4. Reconocieron el derecho de la mujer a la autoridad sobre el varón (Lo aprobaron por “mayoría” de votos)
5. Aprobaron la ordenación femenina (Lo aprobaron por “mayoría” de votos)
6. Énfasis a la enseñanza de igualdad de géneros (Congresos de Déboras, Falsa doctrina de la ayuda idónea, Falsa doctrina nacidas para reinar, etc.)
7. Exclusión de los pastores que se oponen a la ordenación femenina.
8. Aprobación de la conducta homosexual como moralmente válida (Lo aprobaron por “mayoría” de votos)
9. Aprobación del matrimonio homosexual (Lo aprobaron por “mayoría” de votos)
10. Aprobación de la ordenación homosexual (Lo aprobaron por “mayoría” de votos)
11. Ordenación de ministros homosexuales en altos cargos de las denominaciones, que conviven con sus “parejas gays” (Lo aprobaron por “mayoría” de votos).
12. Aceptación de “modificaciones” en las Sagradas Escrituras para una “mejor interpretación”), con la aparición de las llamadas biblias en lenguaje Neutral. (a la verdad son falsas biblias)

Y, la sentencia a está rebeldía está siendo ejecutada:

“Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen; ... (Ro. 1:28) “Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.” (Ro.1:26-27)... “quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican.” (Ro. 1:32)

“Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.” (Prov. 14:12)

“Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte.” (Prov. 16:25)

